

新しい年を迎えて



ひばり通信

第5号新春号
2017年1月号



新年明けましておめでとうございます。
 昨年皆様方には一方ならぬお世話になりました。誠にありがとうございました。
 お陰様で当法人の運営面も大きな問題もなく、概ね順調な状態で推移いたしました。
 また昨年四月から「障害者差別解消法」が始まりましたが、共に生活していく社会に向け、一層推進されるよう望んでおります。
 今年はとり年です。“ひばりは小鳥ですが他の鳥に負けないうらい大きく羽ばたくよう役員一同が努力する覚悟です。
 皆様方の変わらぬお力添えの程よろしくお願い申し上げます。
 平成二十九年元旦
 特定非営利活動法人はらまちひばり 理事長 志賀 戊

～ホットなお話し～



昨年12月初めサンタさんが来て、利用者さんにと3万円もの貴重なお金を届けてくれました。お心に感謝しつつ12/22クリスマス会となり美味しいケーキを頂きました。震災後毎年続く善意のサンタ兄さんの名はキムラさんです。ありがとうございました。

消防訓練を実施

12/13 消防計画に沿い当法人の消防訓練が行われました。無事避難の後は、消防署員の指導で初期消火の訓練をご利用者も参加して実施、人命の安全を第一に火災等の予防には万全の体制で臨みます。



ウォーキング大会



12/4 雲雀が原で「野馬追いの里健康マラソン」ウォーキング大会があり、ご利用者13名の参加者は3kmを元気に完走できました。

スポーツ交流会

12/3「障がい者スポーツ交流会」にご利用者19名が参加し小川町体育館で開かれました。特大の風船バレーや玉入れ等のほか山形十中PTA提供の本場の芋煮&お土産もあったヨ～



編集後記

H29.1.4

今年のお正月、皆様方はどのようにお過ごしでしたか。

“酉”年は“取る”にもつながり、商売関係には縁起のよい干支とされています。的確な情報を取り込み、当センターにとって実りある良い年になりそうな予感が…。



毎週木曜は、キクチ北町店で5施設合同の資源回収を実施中

今年の春彼岸は当作業所の彼岸花のご注文を！

毎月11日イオンお買い物時は黄色いレシートを投函下さい！

PR